



# 矢川の里

## No.11

(文責：教頭)

新谷中学校では「郷土に誇りを持ち、豊かな人間性を育み、社会を生き抜く力」を育成します。

### 『グレードマッチ』を行いました！

3月10日(月)の3・4校時に学年対抗のグレードマッチを行いました。3年生の希望で、男子はバレーボール、女子はソフトバレーボールを行いました。どの学年も声を掛け合ってプレーしたり、温かい大きな声援を送ったりするなど、クラスの団結力が見られました。どの試合も接戦でしたが、男子の部は2年生が優勝、1年生が2位、3年生が3位となり、女子の部は3年生が優勝、2年生が2位、1年生が3位という結果でした。卒業を控えた3年生との最後の体育的行事となり、閉会式では、1年間体育の授業や行事で引っ張ってくれた3年生へ、1・2年生から感謝状を贈りました。一人一人が先輩の優しさや温かさ、友達の良さや仲間の大切さに気付くことのできた時間となりました。



生徒会長あいさつ



開会式



準備運動



ゲーム開始



白熱した試合！



優勝は男子2年生・女子3年生！



感謝状！

### 第2回生徒総会！

3月12日(水)3・4校時に、第2回生徒総会を行いました。まず、生徒会執行部や各専門委員会から令和6年度の活動報告と会計報告を行い、その後、「男子の髪型」と「BM S活動」について協議しました。どちらも現状について意見を出し合い、今後どのようにすればより良い生活が送れたり、活動になったりするのかを積極的に話し合いました。全校生徒の前でたくさんの生徒が挙手をし、堂々と考えを発表できる姿や周りの雰囲気にとっても感心しました。

先輩たちが築いてくれた伝統を守りながら、令和7年度の新谷中をより良い方向に導いてくれることを願います。頑張れ新谷中生徒会！



執行部・各専門委員会からの報告



話し合いの様子



### 総合文化部ミニコンサート&予餞会を行いました！

3月13日(木)3・4校時に、「総合文化部のミニコンサート」と「予餞会」を行いました。ミニコンサートでは、思うように練習ができなかった中での発表でしたが、3年生も一緒になって素晴らしい演奏やダンスを披露してくれました。そして様々な曲で全校みんなで盛り上がりました。予餞会では、ダンスバトル、1・2年生からの感謝のメッセージ動画や合唱など、みんなで楽しみつつ、しっかりと3年生へ感謝の気持ちを届けることができました。3年生との別れを惜しみながらも、全校で最後の楽しい思い出ができました！いよいよ卒業式です。寂しいですが、3年生の晴れの舞台を楽しみにしています。

